

“La religión es la mayor rebeldía del hombre”

Hoy, cuando el ambiente está lleno de desobediencia, de murmuración, de trapisonada, de enredo, hemos de amar más que nunca la obediencia, la sinceridad, la lealtad, la sencillez: y todo, con sentido sobrenatural, que nos hará más humanos. (Forja, 530)

27 de agosto

La religión es la mayor rebeldía del hombre que no tolera vivir como una bestia, que no se conforma -no se aquietá- si no trata y conoce al Creador. Os quiero rebeldes, libres de toda atadura, porque os quiero - ¡nos quiere Cristo!- hijos de Dios.

Esclavitud o filiación divina: he aquí el dilema de nuestra vida. O hijos de Dios o esclavos de la soberbia, de la sensualidad, de ese egoísmo angustioso en el que tantas almas parecen debatirse.

El Amor de Dios marca el camino de la verdad, de la justicia, del bien. Cuando nos decidimos a contestar al Señor: *mi libertad para ti*, nos encontramos liberados de todas las cadenas que nos habían atado a cosas sin importancia, a preocupaciones ridículas, a ambiciones mezquinas. Y la libertad - tesoro incalculable, perla maravillosa que sería triste arrojar a las bestias- se emplea entera en

aprender a hacer el bien. (*Amigos de Dios*, 37-38)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/dailytext/la-religion-
es-la-mayor-rebeldia-del-hombre/](https://opusdei.org/es-es/dailytext/la-religion-es-la-mayor-rebeldia-del-hombre/)
(07/02/2026)